



Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr

Fast fünf Millionen Euro für Modernisierung von Sportstätten in Sachsen-Anhalt

Für die Sanierung und den Ausbau von Sportstätten in Sachsen-Anhalt stellen der Bund und das Land in diesem Programmjahr knapp fünf Millionen Euro zur Verfügung.

„Damit sich die Menschen in Sachsen-Anhalt wohlfühlen, müssen die Städte und Gemeinden in unserem Land lebendig bleiben“, erklärte Bauminister Thomas Webel heute in Magdeburg. „Ausreichend verfügbare, barrierefreie und gut ausgestattete Sportstätten sind dafür unerlässlich“, betonte Webel. Als Teil der kommunalen Infrastruktur gehörten sie zur Daseinsvorsorge und seien zugleich wertvoller Baustein für eine nachhaltige städtebauliche Entwicklung.

Ab sofort können Gemeinden beim Landesverwaltungsamt Förderanträge im Rahmen des Bund-Länder-Investitionspaktes „Förderung von Sportstätten“ 2020 stellen. Förderfähig sind Sportstätten in Gebieten, die in [Programme der Städtebauförderung von Bund und Ländern](#) aufgenommen sind, sowie in städtebaulichen Untersuchungsgebieten zur Vorbereitung der Aufnahme in die Städtebauförderung.

Die Antragsfrist endet am 30. September dieses Jahres.

Zu Ihrer Information:

Das Finanzierungsverhältnis ist auf 75 Prozent Bundesmittel und 15 Prozent Landesmittel festgeschrieben. Die Kommune hat Eigenmittel in Höhe von mindestens zehn Prozent der durch Einnahmen nicht gedeckten Ausgaben aufzubringen.

Weitere Informationen können [hier](#) abgerufen werden.

Impressum:
Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse@mlv.sachsen.anhalt.de